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国際ロータリー第２６４０地区

堺フェニックスロータリークラブ
SAKAI PHOENIX Rotary Club

RI pilot program participation Club

１０月は米山記念月間です。
重なり合うハートは「ロータリアン」と「奨学
生」を表しています。
外国人留学生の支援・交流を通じ、国を超えた
絆や信頼関係を築き、やがて、一人ひとりの胸
に世界平和を願う”心” を育てるという、事
業創設の願いが込められています。
手は、そうした”心”を生み出すと同時に、当
事業がロータリアンの手で支えられていること
を示しています。



会長の時間 仲峯 豊

こんばんは、暑い中またお忙しい中このようにたくさんの会員、お客様に
来ていただき、心より感謝申し上げます。
本日はガバナー公式訪問です、お忙しい中、福井ガバナーありがとうござい
ました。また山中ガバナー補佐、広瀬地区幹事ありがとうございました。
そしてメーキャップに来て頂いた各クラブの皆様ありがとうございます。
また今回参加されて御入会を希望される１６名の皆様、ご参加ありがとうご
ざいます。そして今回御入会予定のプロボクサーの高山選手、先日のWBO世
界ミニマム級タイトルマッチ勝利おめでとうございました。まさに血みどろ
の戦いでした。本当にご苦労様でした。その高山選手の後援会会長をされて
いる米田パストガバナー応援の方、お疲れ様でした。
そして今回御入会されました、李さん本当におめでとうございました。
本日御入会の高橋さ様、佐々木様、壽様、欠席ですが、おめでとうございま

した。今月は４名の方が御入会されました。
来月には今回参加されている１６名の方々が御入会予定となっており、現在私達クラブは、本日ご出席
の通り７８名の会員数になっております。また来られていない方もそれぞれ奉仕活動に汗を流していた
だいております。この様に私達堺フェニックスロータリークラブは、今後も益々会員増強に力を入れ、
拡大に向かって進んで行きたいと思います。
先日８月は会員増強月間でありました。４０名の会員増強が出来ました。
これもひとえに会員皆様のご尽力の賜物と思います。今後共よろしくお願い致します。
この後福井ガバナーに地区の方針等をお話していただきます。懇談会ではいろいろとご質問させていた
だきました。誠実に答えていただきました。皆さまよろしくお願いします。

話が変わりますがロータリアンの３大義務をご存知でしょうか、一つは会費を払う、一つは例会の出席
、もう一つはロータリーの友を読むとなっております。
その最後のロータリーの友に毎月というほど私達堺フェニックスの活動が掲載されています。それぞれ
テーブルの上に９月号のロータリーの友を置いています。まず７月号の横組みの５１Pに熊本地震の被
災者へ支援物資を輸送と記事が掲載されています。またお手元にある横組の48Pに私達の米田パストガ
バナーによるソウル国際大会で「女性会員の増加」をテーマに分科会が行われました。その内容が掲載
されております。また俳壇のページには常に米田PDGの俳句が載ってります。
またロータリーの友にはありませんが、８月には社会奉仕活動として堺市長より「堺かるた」寄贈とい
う事で表彰状を頂きました。
この様に会員増強に力をいれまた、いろんな奉仕活動も積極的に参加しております。
今後ますます堺フェニックスロータリークラブが拡大を続け、どのような奉仕活動も汗を流し、一生懸
命に取り組んでいく次第です。
最後に私達クラブには広報部員という方がおられます。
どういう会員か、芸能界、スポーツ界、マスコミ関係者の会員がおられます。その方々に日本国中また
、世界にお仕事で出かける時も堺フェニックスRCの旗を掲げいろんな奉仕活動に積極的に参加し広報活
動をお願いしております。
そしていよいよクラブのホームページが新たな形で立ち上がります。
楽しみにしていただいて大いに広報活動にご利用頂きたいと思います。
今後共皆様よろしくお願いします。本日はありがとうございました。



こんばんは、私が入会して２０周年になりますが、ガ
バナーという大役を仰せ遣わされました。
たくさんの約１００名の会員や新しい新入会員がたく
さん参加され、このような前でお話しするのが初めて
でございます。また李さんの入会式に参加できまして
感謝申し上げます。
私達の地区が大和川以南和歌山まで縦長の地区でござ
います。７月から各クラブを公式訪問させていただき
本日で３１クラブ目でございます。
先日一番南のクラブであります、串本RCにお邪魔させ
ていただきました。平均年齢は約７０歳になるという
クラブでございます。串本市は約１００００人の人口
で、その中で会員増強はたいへんでございますが、堺

フェニックスRC様のように会員を増やされていることはたいへん素晴らしい事だと思います。
奉仕活動をする前に人間としてロータリアンとして高めていくことが重要で、私達ロータリー
は単にボランテイア団体ではなく、その中で奉仕活動していくことが重要でございます。
ロータリーは一人一人が奉仕していくことが大事であります。
自己紹介（中略）
ロータリーは約１世紀過ぎました。だんだんとロータリーも変化されて行きまして、柔軟性に
富んだ内容になっております。
クラブはいろんな方が集まってこられております。いろんな親睦や奉仕活動をされております
。例会もいろんな形があります。
そのためにお互いのクラブが対話を重視しながら、私のテーマとして対話をしていこうとのこ
とで進んでまいりたいと思います。
１部では一方的になって、クラブの意見が通らないとの意見もありますが、そんなことはなく
皆様といろんなご意見を聞きながら進んで行きたいと思います。
各委員会も委員長が一方的に話をされ、クラブの話が通らないとの事で今後はそのようなこと
が無いようにしてまいりたいと思います。
今回規定審議会がありまして、なお事に対してはクラブクラブで判断していくべきだと思いま
す。地区資金も明確にオープンにしてまいりたいと思います。
昔IMについても分区という事でそれぞれのクラブの考え方を持ち寄ってさらに良い結果が生み
出されればと思う次第であります。ロータリーは時間を最も大事にしなければいけませんので
、私の時間も押し迫ってきております。ここで私の話を終らさせて頂きます。
ありがとうございました。

国際ロータリ２６４０地区 ガバナー 福井隆一郎様



幹事報告 宮前美穂子

皆様こんばんは。本日は福井ガバナーに訪問頂きましてありがとうござい
ました。
またたくさんの会員の皆様にご参加いただき、ありがとうございます。
この後福井ガバナーのガバナーアドレスをよろしくお願い致します。
では幹事報告を致します。
①最初にクラブの会費を入れていただきました。感謝申
し上げます。
②またクラブで名刺を作られる希望の会員は、終了後顔
写真を撮りますのでお残りください。

③9月度クラブ研修会は、17日の予定になっています。
場所はログハウスです。よろしくお願いします。

④今月9月のレートは１ドル＝102円です。
よろしくお願いします。

元米山記念奨学生の李 受津（イ-スジン）様の入会式

今まで元米山記念奨学生のカスム会員、曲 航平会員に引き続き今回李 受津（イ－スジン）様
が入会され、堺フェニックスＲＣとして３人目の米山記念奨学生です。
この3名の米山卒業生が、ロータリアンとしてロータリーという活躍の場で大いに頑張っていた
だきたいと思います。本当におめでとうございました。



プロボクシングのＷＢＯ世界ミニマム級王座決定戦が２０日、兵庫・三田市の駒ヶ谷体育館で行われ、同２位の

高山勝成（３３）＝仲里＝が、同１位の加納陸（１８）＝大成＝に６回５８秒負傷判定（３－０）で勝利。国内

最多１６度目の世界戦で、同４度目の世界王座返り咲きを果たした。 

 昨年おおみそか以来の復帰戦を快勝で飾り「最後まで戦いたかった。でも、ベルトを取り戻せたことは満足し

ています」。３回に偶然のバッティングにより左まぶたをカットし、６回終了時の負傷判定となったが、大差をつ

けた。かつてスパーリング相手を務めた“弟分”の１８歳９カ月４日での国内最年少世界王座獲得記録の更新を

阻止。世界の壁を自らみせつけた。 

 戦績は高山が４０戦３１勝（１２ＫＯ）８敗１無効試合、加納が国内６戦５勝（２ＫＯ）。 

 

先日、社会奉仕事業の一貫として、堺フェニックス RC 米田眞理子パストガバナーが我がクラブの会員でもある

高山勝成選手の後援会会長に就任されました。 

今回、後援会会長としての初陣の戦いでしたが、大勝利で終え初めてリングに登られて、感動の幕開けでした。 

高山勝成選手、たいへんおめでとうございました。 

 

高山勝成選手勝利挨拶
先日の８月２０日にWBO選手権ベルトを奪回できました。

これもひとえに皆様また堺フェニックスの皆様のおかげで勝つことが出来
ました。ありがとうございました。
今後は堺フェニックスRCの一員として頑張ってまいります。
よろしくお願いします。



♥ ♥ ♥ニコニコ報告♥ ♥ ♥

🌸 KUMATORI向日葵RC（角谷様、堀本誠様、飯岡様、間野様）
本日はメーキャップさせていただきます。よろしくお願いします。

🌸 サンライズオブジャパンEクラブ 藤本竜太

ロータリアンとして人格を高めていきたいと思います。
🌸 高山勝成会員

本日から堺フェニックスRCに入会をさせていただくことになりました。今まで通り戦いを
通じて勇気や希望をお届けしていきます。本日、公式訪問の皆様よろしくお願いします。

🌸 中出滋朗会員
これから堺フェニックスRCでお世話になることになりました。
クラブの一員として、皆様のお力となれます様、頑張ります。
今後共よろしくお願い致します。

🌸 仲峯 豊会員

本日は福井ガバナー、山中ガバナー補佐、広瀬地区幹事お忙しい中ありがとうございまし
た。また李さん御入会おめでとうございます。お客様、御入会希望の皆様、ありがとうご
ざいます。今後共よろしくお願い致します

🌸 猿田慎男会員
福井ガバナーようこそお越し下さいました。

🌸 豊澤 浩会員

福井ガバナー ようこそ。
🌸 掛水義久会員

ようこそ堺フェニックスRCへ、本日9月３日は５歳の娘の誕生日です。
🌸 金谷昌信会員

福井ガバナー様、山中ガバナー補佐様、広瀬地区幹事様、本日はありがとうございました
これからもよろしくお願い致します。

🌸 村井知子会員
福井ガバナー公式訪問ありがとうございます。

🌸 上好まゆみ会員
福井ガバナーありがとうございます。

🌸 カスム会員
福井ガバナーようこそお越し下さいました。

🌸 八田眞一会員

国際ロータリー第２６４０地区福井隆一郎ガバナー公式訪問。
福井隆一郎ガバナーをお迎えして本日はありがとうございました。

🌸 鈴木順也会員、山内春美会員、藤井榮子会員
たくさんの皆様にお会いできてすごくうれしいです。

🌸 宮前美穂子会員
福井ガバナー様、山中ガバナー補佐様、広瀬地区幹事様公式訪問ありがとうございます。
沢山のお客様そして、KUMATORI向日葵RC様、堺フラワーRCの皆様ようこそお越し下さいま
した。新しく入会されました李さん、おめでとうございました。どうぞよろしくお願いし
ます。



例会の模様



懇親会の模様


